

Tantoyuca, Ver. A 12 de Febrero de 2025.

Atendió módulo CEDHV en Tantoyuca



Con la finalidad de acercar los servicios que ofrece la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) a los usuarios, el módulo itinerante brindó atención en Tantoyuca.

Atanacio Martínez Hernández, delegado étnico de la Comisión Estatal en Chicontepec instaló el módulo que se ubicó en los pasillos de la presidencia municipal de Tantoyuca para brindar orientación a las personas que lo solicitaron.

Asimismo, se distribuyó material informativo para promover la protección, el respeto y defensa de los derechos humanos de las personas.